

CONGRESO LOCAL

Morena tendría más diputaciones: Maurilio

VIOLETA HUERTA

Este miércoles el TEEM resolverá las impugnaciones a los espacios pluris; sigue en el aire el futuro coordinador

El coordinador de Morena en la actual Legislatura mexiquense, Maurilio Hernández González adelantó que este miércoles el Tribunal Electoral Estatal (TEEM) resolverá las impugnaciones por el reparto de diputaciones plurinominales y advirtió la posibilidad de que Morena pueda aumentar su número de integrantes por la alta votación que recibió el pasado 2 de junio.

TRIBUNAL

Maurilio Hernández adelantó que este miércoles se resolverán las impugnaciones sobre el reparto de diputaciones plurinominales en la Legislatura local y confió en mantener su curul, e incluso, en que Morena podría sumar una más.

"Está dentro de la orden del día de la sesión de mañana en el tribunal, donde se va a tener que resolver ya cómo va a quedar integrada la Legislatura", explicó y añadió que ya se resolvieron todos los recursos de los partidos en los distritos de mayorías relativa.

Confió en mantener su espacio: "Tenemos toda la confianza (de no perder esta posición)", precisó y añadió que creen que están subrepresentados.



No han definido quién será el próximo coordinador guinda en la siguiente Legislatura

"Tenemos el estudio y todo indica que las cosas no van a variar, sino que probablemente pudiéramos incluso ganar un diputado más porque en este caso lo que hemos reclamado es una subrepresentación, en razón del número de votos que obtuvimos y ésa es una argumentación que tendrá que considerarse".

COORDINACIÓN

Reiteró que hasta el momento no se ha definido quién será el próximo coordina-

dor de la bancada morenista en la siguiente Legislatura y admitió que si bien un diputado podría irse al PT, también existe la posibilidad de que alguien se sume a esa fracción.

Durante una entrevista admitió que el tema de la coordinación no se ha resuelto, pero su propuesta es construir acuerdos, a efecto de que sea una decisión de consenso de las diputadas y diputados.

Admitió que aún cuando inicialmente

"Tenemos el estudio y todo indica que las cosas no van a variar, sino que probablemente pudiéramos incluso ganar un diputado más"

hubo planteamientos que pondrían en riesgo su diputación plurinominal, finalmente el Consejo General del Instituto Electoral actuó apegado a Derecho y tienen confianza en el tribunal.

Refirió que existen dos aspiraciones para la coordinación de Morena, ambas tienen apoyo y buscan construir acuerdos.

Al ser cuestionado en torno a si el actual regidor de Ecatepec y futuro legislador Eduardo Santillán ha renunciado a Morena para irse al PT dijo que oficialmente se conocerá hasta que se registren los grupos parlamentarios, pero no ha asistido a ninguna reunión.

"Oficialmente esto se va a saber hasta que se registren los grupos parlamentarios, mientras tanto pues no, no ha asistido a ninguna de las reuniones de los diputados de Morena. Sabemos que ha asistido a las del PT, pero tampoco podemos adelantar visperas".

De hecho, no descartó la posibilidad de que eso pueda ocurrir pero también de que algún integrante de otra bancada pueda sumarse a Morena.